



SCHMUSECHOR

Der Schmusechor – der aufregendste Chor seit Erfindung der Mehrstimmigkeit – steht für eine prickelnde Mischung aus Popmusik, Performance, Haute Couture und Leidenschaft. Die künstlerische Leitung hat Dirigentin Verena Giesinger inne, sie ist Herzschlag, Beat und Taktstock des Chors. Seit nunmehr neun Jahren ist der Schmusechor aus der heimischen Musikszene nicht mehr wegzudenken. Und so auch vom Lido nicht!

Don't act like you don't know them! Der Schmusechor – der aufregendste Chor seit Erfindung der Mehrstimmigkeit – steht für eine prickelnde Mischung aus Popmusik, Performance, Haute Couture und Leidenschaft. Die künstlerische Leitung hat Dirigentin Verena Giesinger inne, sie ist Herzschlag, Beat und Taktstock des Schmusechors.

Gefühlsbetonte Balladen von Aretha Franklin, tanzbare Hits der Backstreet Boys wie "I Want It That Way" und zeitgenössischer Pop à la Billie Eilish: die Liveshows der rund 50-köpfigen Truppe öffnen sämtliche Gefühlskanäle und sind meist innerhalb von Sekunden ausverkauft. Extravagante Outfits, gewagte Bühnenperformances und Lippenstift – für alle! Geschlechtergrenzen verschwimmen und eine klare Haltung gegen Sexismus und Rassismus ist für den Schmusechor selbstverständlich.

Der Legende nach wurde der Chor vor rund neun Jahren in einem Wiener WG-Schlafzimmer gegründet. Mittlerweile aus der österreichischen Musikszene nicht mehr wegzudenken. Kooperationen führen immer wieder in andere Welten, ob Theater, Bildende Kunst, Tanz, Literatur oder Film.

Kommen Sie, tauchen Sie ein – they can't wait to meet you!